



Fin de la visite du Chef de l'Église syro-jacobite en Russie

Le 13 novembre 2015, le Patriarche Ignace Ephrem II, Primat de l'Église syro-jacobite, a achevé sa visite en Russie.

Il était accompagné du métropolite de Bagdad et de Basra Mor Severius Hawa, du métropolite Mor Dionysius Jean Kawak, assistant du Patriarche, directeur du Département des relations œcuméniques de l'Église syriaque orthodoxe, de l'archevêque Mor Philoxène Youssouf Cetin, vicaire patriarcal à Istanbul et Ankara, de l'archevêque Mor Nicodème Daoud Sharaf de Mossoul, du révérend père Raban Roger-Youssef Akhrass, directeur du département d'études syriaques, du révérend père Raban Joseph Bali, secrétaire patriarcal et directeur du bureau des médias syriaque.

De nombreuses personnalités ont raccompagné la délégation syriaque à l'aéroport, parmi lesquelles le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, l'Ambassadeur de la République arabe syrienne en Fédération de Russie Riad Khaddad, etc.

Pendant son séjour, la délégation syrienne a visité la Laure de la Trinité-Saint-Serge, où elle a rencontré le prieur de la Laure, l'archevêque Théognoste de Serguev-Possad. Les représentants de l'Église syriaque orthodoxe ont rencontré l'archevêque Eugène de Vereia, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe et recteur du séminaire et de l'Académie de théologie de Moscou. Au monastère Novospasski de Moscou, la délégation a été accueillie par l'évêque Savva de Voskressensk, prieur du monastère. Elle a également visité le monastère masculin du Don et le monastère féminin de la Protection.

Le jour de son départ, la délégation présidée par le Patriarche Ignace Ephrem II a visité la Douma d'État de la Fédération de Russie, où elle a rencontré le président du Comité de la Douma aux affaires internationales, A. Pouchkov.

L'entretien a porté sur la situation en Syrie et en Irak, notamment sur la situation des chrétiens au Proche Orient.

Le chef de l'Église syro-jacobite a parlé des persécutions dont sont victimes les chrétiens, soulignant

que l'ensemble de la population civile de Syrie et d'Irak souffrait. Selon lui, la lutte menée par la Russie contre le terrorisme international en Syrie a redonné de l'espoir au peuple syrien. En qualité d'exemple, le Patriarche Ignace Ephrem II a évoqué la situation de la ville de Sadad, près de Homs, dont la population avait récemment refoulé une attaque des rebelles de l'État islamique. A. Pouchkov a parlé des efforts de la Russie sur le terrain diplomatique pour attirer l'attention de la communauté internationale sur la situation des chrétiens du Proche Orient, notamment en établissant des liens interparlementaires.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49996/>